



嘉鉄っ子



令和6年月1月号



3学期は年度の結果と定着へ

校長 馬場 隆一郎

3学期が始まり1月も終わりました。まだ、日数では20日を少し過ぎたばかりですが、令和5年度の思い出となる行事や出来事もあり、好スタートができています。1月16日には大リーグの大谷翔平選手からいただいたグローブを3つ児童に紹介し仲良く使うようにと渡しました。グローブは3つとも大谷翔平選手のサイン入りで一つは左利きの児童用で送られてきました。昼休みや体育の時間などで野球を楽しんでいるところです。また、1月26日には、3校（篠川小・油井小・嘉鉄小）の集合学習が嘉鉄小でありました。各学年に別れ授業をしたり、ミニ運動会を楽しんだりしました。大変充実した中で集合学習が展開し、よい思い出作りにも繋がりました。今後益々この3校集合学習も発展させていけるように進めていきたいと改めて思うことでした。この3校集合学習でも大谷翔平選手からいただいたグローブは大活躍していました。

先日5年生児童を対象とした鹿児島学習定着度調査が行われ、国語、社会、算数、理科の4教科と児童質問紙について取り組みました。4教科については2月の学校だよりでお示しすることができると思いますが、どの教科も高得点の結果が出せていました。この学力定着度調査は5年生児童が対象ではありますが、これまでの学年の内容がどの程度定着しているかを確かめる調査でもあることから、この高得点の結果は、ほっとすることのできる結果であり、大変嬉しい結果となりました。児童質問紙については、児童が学習する上での学習環境や授業の在り方等について児童に質問するものですが、この結果を踏まえ今後改善するところは確実に改善し、児童が学習をより定着させることができる環境作りに努めていきたいです。

3学期に入り、今後益々令和5年度のまとめをし、一つ一つ結果を出して行くこととなります。ただ、結果を出すだけではなく、最後まで今年度の学習内容の定着を図り、次年度へ繋げていきたいです。また、道徳（心）や体育等の成長や技術の向上も今年度最後まで更なる伸長が図れるよう、教職員一同頑張っています。

大谷翔平選手からの贈り物

1月16日（火）の朝の活動時に、プロ野球選手の大谷翔平氏から寄贈されたグローブの贈呈式を実施しました。

『次の世代に夢を与え、勇気づける』シンボルとなっている、というメッセージが込められていました。

授業時間や昼休み等に使用させていただいています。ありがとうございました。



今年最初の読み聞かせ

1月17日（水）読書タイムは図書司書の隆みづき先生による『読み聞かせ』でした。いつもは椅子に座っての『読み聞かせ』ですが、今回はまるで『落語』の噺家さんのように座布団に座っての読み聞かせでした。年始めということもあり、『十二支の由来』にまつわる本を読んでもらいました。子ども達も興味深そうに聞き入っていました。



食に関する授業『噛むことの大切さ』



1月23日（火）4校時から給食時間にかけて、給食センターの今熊栄養教諭をお招きし、『食に関する』授業を行いました。『噛む』ことの大切さを教えていただきました。

嘉鉄校での三校集合学習

1月26日（金）本校にて第3回目の集合学習を開催しました。午前中に学年毎の授業を2時間、お弁当タイムと昼休みを挟んで、午後は「なかよし運動会」を開催しました。

いつもと違った雰囲気での授業は、子ども達にも良い刺激になり、いつも以上に集中して授業を受けていました。「なかよし運動会」では、子ども達の賑やかな笑い声が響いていました。



体育館での開会式



授業風景



お弁当タイムの風景



なかよし運動会にて長縄跳び



みんなで記念写真



次回の集合学習で会いましょう

◇2月行事予定

- 2/ 1（木） 就学児体験入学・入学説明会
- 2/ 2（金） 古仁屋中学校入学説明会（午後）
- 2/ 7（水） 町教育長訪問 10:00～10:40
- 2/10（土） 避難訓練（火災）
- 2/20（火） ふれあいグランドゴルフ大会 14:05～14:50
- 2/21（水） かけはし号来校 10:30～11:00
- 2/23（金） 天皇誕生日
- 2/29（木） 縄跳び大会・学校・学級 PTA14:05～16:20